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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO 

FUNDO DE SEGURIDADE SOCIAL E DE BENEFÍCIOS DOS FUNCIONÁRIOS 

PÚBLICOS DE VÁRZEA PAULISTA-FUSSBE-SP. 

Aos vinte e nove dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas 

e quarenta e cinco minutos, reuniram-se nas dependências da Sede do FUSSBE, nesta, 

em atendimento aos dispostos normativos e legais, os membros do conselho, presidida 

pelo Diretor-Presidente do Conselho de Administração Sr. Alessandro Carlos Botrel e 

com a participação dos seguintes conselheiros titulares e suplentes: Marcos Martins da 

Rocha, Adriano Cavalheiro, Húdele Fabrício da Silva, Gerson Fagundes de Queiroz, 

Ana Paula Ramos Forti, Mauricea do Nascimento Bergamo, Denise Marinho Arantes, 

em seguida destacou que na presente reunião há a ausência do conselheira membro nato 

da administração Florenides Santos Gaino, falta justificada, e também da Diretora-Vice-

Presidente Rosa Inês dos Santos Barbosa, falta justificada, nesse caso a participação do 

conselheiro suplente Ronaldo Vieira é substituir o titular, e que na ausência do titular o 

conselheiro suplente tem direito a voto, contudo, o Diretor-Presidente reiterou a 

importância da participação de todos independente da presença ou não do titular para 

que todos tenham conhecimento dos assuntos tratados e, como convidada, Simone 

Lopes, representante da empresa Crédito & Mercado de Consultoria de Investimentos. 

Inicialmente, com a palavra o Diretor-Presidente do Conselho de Administração e 

Alessandro Carlos Botrel abrindo os trabalhos informou os pontos da pauta: Balancete 

(despesas/receitas); Conta Adiantamento; Relatório Analítico dos Investimentos em 

junho e 2º trimestre de 2024, e outros assuntos. O Diretor-Presidente questionou o 

conselho se fizeram o estudo dos documentos referentes ao conteúdo da pauta, 

considerando que os mesmos foram disponibilizados antecipadamente aos membros do 

Conselho Administrativo via e-mail, possibilitando assim, sua análise prévia no intuito 

dos conselheiros estarem cientes do assunto e expor suas observações no decorrer da 

reunião, onde de prontamente responderam que sim. O Diretor-Presidente apresentou o 

balancete (despesas/receitas) do mês de junho, para dar ciência ao conselho, fez uma 

explicação detalhada para maior esclarecimento de todos e, prestou conta da conta 

adiantamento do respectivo mês (consumo/serviços), mediante notas fiscais. Informou 

que os repasses das contribuições previdenciárias realizados pela Prefeitura e Câmara 

Municipal tem se dado dentro do prazo de vencimentos. Informou que os parcelamentos 
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do Ente e do Legislativo estão sendo pago dentro do prazo de vencimento. Informou 

que as despesas com a manutenção do FUSSBE estão de acordo com o previsto para o 

período, todos os prestadores de serviços foram pagos nas datas previstas e que todos 

são suportados pela taxa de administração não sendo utilizados nenhuns recursos 

previdenciários para tal fim. O Diretor-Presidente informou sobre o recebimento do 

Crédito Fornecedor INSS (RGPS) – Comprev valor (bruto) de R$ 1.120.082,22 e 

despesas com pagamento do Comprev valor de R$ 5.243,14 ao RGPS – totalizando a 

receita líquida de R$ 1.114.839,08 e, o recebimento do Comprev do Iprejun R$ 

3.020,75 e a despesas com pagamento do Comprev ao Iprejun de R$ 4.543,80. Explica 

que a receita líquida do comprev recebida pelo FUSSBE até junho foi de R$ 

3.689.856,80 (três milhões seiscentos e oitenta e nove mil oitocentos e cinquenta e seis 

reais e oitenta centavos). Explica que a Compensação Previdenciária é a compensação 

financeira entre o Regime Geral de Previdência Social (RGPS) e os Regimes Próprios 

de Previdência Social (RPPS), no qual o Regime Instituidor (RI) do benefício tem o 

direito de ser compensado financeiramente com o Regime de Origem (RO). Hoje já é 

possível a compensação Previdenciária entre os Regimes Próprios de Previdência Social 

(RPPS). Nesse ponto a conselheira Denize, em razão de um compromisso, pediu para se 

ausentar da reunião. Outros Assuntos: Foi solicitado pelo senhor Alessandro o 

reembolso do valor de R$ 858,23 (oitocentos e cinquenta e oito reais e vinte e três 

centavos) pago ao OFICIAL DE REGISTRO DE TÍTULOS E DOCUMENTOS E 

CIVIL DE PESSOAS JURÍDICAS – VÁRZEA PAULISTA – SP, referente ao o 

registro de guarda e conservação da Ata e termo de posse, do conselho empossado em 

01/07/2024. Explicou que não foi possível o pagamento dos valores com os recursos do 

FUSSBE, considerando que o pagamento tinha que ser em dinheiro ou Pix, desta forma 

fez o uso do pagamento dos documentos com recursos próprios. Após a conclusão deste 

assunto, o Diretor-Presidente do conselho concedeu a palavra à Sra. Simone Lopes, que 

se juntou à reunião. Simone, preliminarmente fez sua apresentação formal, em seguida 

fez a uma breve síntese do cenário econômico: A Simone explica que este ano o cenário 

tem sido desafiador e volátil e os retornos dos ativos vem sofrendo os impactos. No 

Cenário Internacional existem muitas incertezas na Política Monetária dos EUA, 

inflação lá está persistente, o dólar tem se valorizado no âmbito global, enquanto que as 

moedas emergentes vem sofrendo mais, o mercado continua apostando que o primeiro 
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corte de juros para o final de 2024 e que essa possível queda das taxas de juros nas 

economias desenvolvidas poderá trazer um fluxo de recursos para os emergentes e que 

pode beneficiar a economia local, com entrada de recursos estrangeiros na bolsa. Hoje o 

principal fator que vem derrubando o principal índice renda variável doméstica é o 

investidor estrangeiro que já retirou mais de 42 bilhões de reais da bolsa doméstica. Na 

china, a atividade econômica fraca, exportações sustentam outros setores, como o 

imobiliário que segue desapontando. No Brasil o Banco Central interrompeu o ciclo de 

corte de juros em decisão unânime, o Copom manteve a taxa básica Selic em 10,50% ao 

ano, em linha com o esperado, a decisão de interromper o ciclo de afrouxamento foi 

motivada pelo aumento das previsões de inflação, em meio a uma atividade econômica 

resiliente, com indefinição sobre corte de gastos, com piora no resultado fiscal e dúvidas 

do mercado em relação ao cumprimento do arcabouço fiscal, o governo visa corte de 15 

bi em despesa, além de um cenário externo incerto. Deliberou sobre o relatório Focus, 

que é divulgado toda segunda feira, e traz o comportamento semanal das projeções para 

índices de preços, atividade econômica, câmbio, taxa Selic, entre outros indicadores. O 

quadro abaixo consolida as expectativas do mercado, no dia 19 de julho de 2024. 

 

A estimativa do IPCA para este ano passou de 4,00% para 4,5%, semana seguida de 

alta, enquanto a previsão para a inflação de 2025 se manteve em 3,90. A projeção para 

2026 caiu para 3,60% e em 2027 caiu para 3,50. PIB Para o produto interno bruto 

(PIB), a mediana das projeções de 2024 subiu de permaneceu em 2,11% para 2,15%. A 

previsão para 2025, caiu para 1,93. A estimativa para 2026 e 2027 continua nos mesmos 

2,0%. Selic A projeção para a taxa básica de juros (Selic) se manteve em 10,50% em 

2024, enquanto a estimativa para 2025 continuou em 9,50%. Para 2026, está mantida 
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nos mesmos 9,0%, enquanto a taxa esperada para 2027 também permaneceu em 9,0%. 

A mediana das projeções para o dólar voltou a subir em todo o horizonte da pesquisa, 

passado de R$ 5,22 para R$ 5,30 em 2024, em 2015 avançou de R$ 5,20 para R$ 5,23 e 

em 2026 se manteve e a de 2027 se manteve em 2,21%. Nesse ponto Simone questionou 

o conselho presente quanto dúvidas até o momento e não havendo, deu continuidade a 

sua apresentação. Simone acessou o site crédito e mercado, onde foi possível observar a 

carteira de investimentos, explica que o retorno da carteira em junho foi positivo de 

0,62% contra a meta de rentabilidade de 0,59%, e no acumulado retorno de 2,94% com 

uma meta de 4,93%, atingindo até o momento 59.54% da meta estabelecida de IPCA 

+4,92 %. Apresentou o retorno financeiro da carteira em junho, com saldo de R$ 

1.907.583,07 não considerando a taxa de administração, cujo rendimento foi de R$ 

7.314,18, o retorno total das aplicações de junho foi de R$ 1.914.897,25 e no 

acumulado até junho de R$ 8.713.155,59, descontado a taxa de administração, cujo 

rendimento foi de R$ 49.326,70, o retorno total do rendimento até junho R$ 

8.762.482,29. Total da carteira de investimento R$ 312.346.265,90. Apresentou a 

diversificação dos investimentos do portfólio por segmento, gestão e administração. 

Explanou sobre os fundos de vértices que compõe a carteira e, considerando que nos 

próximos dias haverá entrada de recursos referente ao pagamento dos fundos de 

vértices, Simone sugeriu a possiblidade de investir novamente nestes segmentos, pois 

todos estão pagando IPCA mais retorno acima de 6,00%, acima da meta, caso no dia da 

aplicação a taxa paga ainda esteja nesse patamar elevado. Por fim explica que carteira 

está aderente a Política de Investimentos de 2024, e todos os fundos que compõem a 

carteira estão enquadrados de acordo Resolução CMN n.º 4963/2021. Simone 

questionou os conselheiros dúvida do que foi exposto, e não havendo, passou a palavra 

ao Diretor-Presidente. Finalizando a reunião o Diretor-Presidente informou que teve 

parecer favorável quanto a aprovação do Relatório Analítico dos Investimentos em 

junho e 2º Trimestre de 2024, pelo comitê de investimentos em reunião realizada no dia 

18/07/2024, atestando que a as aplicações na carteira do fundo estão em conformidade 

com os critérios estabelecidos na Resolução CMN 4.963/2021 e Política de 

Investimentos do ano 2024 e pelo conselho fiscal tendo e o mesmo posicionamento do 

comitê, em reunião realizada no dia 25/07/2024. Da Conclusão: O conselho de 

administração foi de opinião unânime pela aprovação da prestação de contas do mês de 
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junho, com base nas análises efetuadas. Quanto ao Relatório Analítico dos 

Investimentos em junho e 2º trimestre de 2024, aprovado sem ressalvas, considerando 

estar de acordo com as normas legais, e refletem adequadamente a posição patrimonial e 

financeira do fundo em 31/06/2024 e, estão todos aderentes à Política de Investimentos 

de 2024 e também atende aos requisitos da Resolução nº. 4.963/2021. Outros 

Assuntos: Aprovado por unanimidade pelos presentes a restituição do valor de R$ 

858,23, ao senhor Alessandro, pelo pagamento referente ao o registro de guarda e 

conservação da Ata e termo de posse. Finalizado o assunto pautado para esta reunião e 

estando o Relatório Analítico dos Investimentos em junho e 2º Trimestre de 2024 e 

Recibo Oficial anexo à presente ata, e nada mais tendo a tratar, foi declarada encerrada 

a presente reunião às 11h35 min., da qual foi lavrada a presente Ata que será 

devidamente assinada por todos. 

 
 
 

________________________                                          _________________________ 

Alessandro Carlos Botrel                                                      Marcos Martins da Rocha                          

Diretor-Presidente                                                                     Diretor-Tesoureiro 

 
 
 

______________________                                             _________________________ 

             Gerson F. de Queiroz                                                       Húdele Fabrício da Silva                                                         

 Conselheiro de Administração                                       Conselheiro Nato Administração   

                                           
 
 
__________________________                                   ___________________________    

Ana Paula Ramos Forti                                                      Mauricea N. Bergamo 

Conselheira de Administração                                        Conselheira de Administração 

                 Suplente.                                                                             Suplente. 
                                                                                                

 

__________________________                                      _________________________ 

          Ronaldo Vieira                                                               Adriano Cavalheiro 

Conselheiro de Administração                                        Conselheiro de Administração 

               Suplente 
 
 
 
 

_______________________ 
Denize M. Arantes 

Conselheira de Administração 

Suplente 


